



Friedhof Verbund Sissach-Böckten-Diepflingen-Itingen-Thürnen

Der «Friedwald» wurde in den Friedhofs-Betrieb aufgenommen

Seit Anfangs März ist der Friedwald offizieller Bestandteil des Sissacher Friedhofs. Der Friedwald bietet eine Alternative zu Waldbestattungen, unter Bäumen ohne Urne. Mit dem extra dafür angelegten Baumareal auf dem Friedhof Sissach, wird das Angebot für Bestattungen erweitert.

Für den Friedwald gelten folgende Bestimmungen:

Die Bestattungsorte innerhalb des Friedwaldes sind frei wählbar, sie werden jedoch nicht markiert oder mit Namenschilder versehen. Die Asche wird ohne Urnengefäss beigesetzt.

Grabschmuck wie Figuren, Blumen und dergleichen werden nach maximal sieben Tagen weggeräumt.

Der Friedhof Verbund Sissach-Böckten-Diepflingen-Itingen-Thürnen